
Chilis

Beitrag von „Thomas“ vom 22. Juli 2021, 16:53

Hallo Jürgen,

wenn du magst bringe ich dir gerne Samen nach Regensburg mit. Für Sortenreinheit kann ich 
nicht garantieren, da ich sicherheitshalber viele Blüten mit dem Pinsel bestäube aber da ich 
heuer keine bös-scharfen Chilis habe sollte das nicht sooo schlimm sein 

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13701-chilis/&postID=115830#post115830
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